

La Antigua Via Augusta en territorio valenciano - Las Provincias - 13/05/2018

NOVEDAD EDITORIAL

La antigua Vía Augusta en territorio valenciano

∴ **ó. c.** El aprendizaje no ha de estar reñido con el entretenimiento. Bajo esta premisa el investigador de la Universitat de València Ferran Arasa i Gil ha escrito su última obra hasta la fecha. Lleva por título: 'La Via Augusta pel País Valencià'. La publicación ha sido editada por la Universitat d'Alacant y la Universitat Jaume I. La obra aporta respuestas didácticas a sencillos e interesantes interrogantes para comprender mejor nuestro territorio en época romana. Saber qué era la Vía Augusta, cómo se construyó, los usos que propició o los modos de viaje –incluidos sus componentes tradicionales–, son algunas de las cuestiones que tienen cabida en este libro.